

Comunicado Especial sobre la situación de emergencia centroamericana debido a las depresiones tropicales

1. Las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de América Latina y el Caribe, reunidos en Caracas, República Bolivariana de Venezuela, el 3 de diciembre de 2011, en el marco de la Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños expresan su solidaridad con las hermanas Repúblicas Centroamericanas afectadas por la situación de emergencia que viven sus territorios como consecuencia de la depresión tropical 12 E y la tormenta Rita, y, que han causado, más de un centenar de pérdidas de vidas humanas, miles de damnificados y cuantiosos daños a viviendas, cultivos e infraestructura básica.

2. Al transmitir sus condolencias a los Gobiernos y Pueblos de Centroamérica, por la víctimas que ocasionaron las torrenciales lluvias, los Estados de América Latina y el Caribe manifiestan su respaldo al llamado formulado en la Declaración de Comalapa del 25 de octubre de 2011, para que la comunidad internacional y las organizaciones pertinentes, participen activamente en el Grupo Consultivo que ha sido convocado para el 16 de diciembre próximo, a fin de contribuir con los esfuerzos de rehabilitación y reconstrucción que emprendan los pueblos hermanos de Centroamérica.